
役場で農業委員会の担当をしている方から、

2015.2.28(金) No.40 文責：芝 「各小学校は三年に一度、長い手巻きを作っ

ている。入野小学校は今年です。」

と連絡をいただきました。地域食材の学習と

新しい児童会の執行部が決まりました。下 いう意味合いもあるとのこと。５年生と６年

の写真は、最初の『あいさつ運動』。さっそく 生に相談して取り組むことにしました。

旧執行部と一緒に立ってくれている様子です。 入野小学校が町内の記録を持っているらし

今回の児童会役員選挙には１９名の候補者 く、それが「１７ｍ９０ｃｍ」。どうせなら新

が立ちました。これは驚きの人数です。児童 記録を作ろう、せっかくだから、高知新聞に

会の執行部になると、他のみんなが遊んでい も連絡して、記事にしてもらおうということ

る時にも役割があります。例えば、この写真 に…。新聞記事になった時のことを想像しな

のように毎週火曜日の朝には３０分間登校し がら『その日』を待っていました。

てくるみんなにあいさつをするという役割が ところが、入野小の前に上川口小が"先に手

あることも、当然みんなが知っているはずで 巻きをする"ということから、記事の想像につ

す。それでも、児童会の役員になろう、みん いては『想像だけ』になってしまいました…。

なのために前に立って仕事をしようという人 上川口小から「入野小の記録は、どれだけ

が、こんなに多くいることは、とても嬉しい だった？」と聞かれても、「記録を破るつもり

ことですし、本当にありがたいことだと思い だな。でも、ウチが後やけん、抜き返してや

ます。これからの活躍に期待しています。学 るわい」などと、学校で話題にしていると、

校みんなで協力して、"日本一"だと胸をはっ ある朝の高知新聞には大きく上川口小の記事

て言えるような学校にしていきましょう。 が…。その後で高知新聞の記者さんに話して

当選しなかった人に一言。前回の選挙の後 も「同じ内容になるので、入野小は新記録で

でも言いましたが、皆さんには「あなたに役 も記事にしない」とのこと。高知新聞に連絡

員になってほしい」と考えた人が何人もいま したのは入野小が先なのに…。ガッカリ…。

す。言い方を変えれば、「当選した人より、あ でも、農業委員さんたちのおかげで「２１

なたに役員になってほしかった」と思った人 ｍ２０ｃｍ」の新記録樹立！ガッカリもあっ

が何人もいたことになります。それを自信と たけれど、町長さんにも参加していただいて、

誇りにしてほしいと願っています。 とても楽しくて貴重な体験が出来ました。

児童会役員選挙に１９名！

新記録樹立！とエピソード


